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大学コンノーシアムやまがた幹事会 (平成 26年度第 1回)議事録

日 時 平成 26年 6月 10日 (火)15:00～ 16:30
場 所 ゆうキャンパス・ステーション

出席者 委員長  安田 弘法 (山形大学)

副委員長 花岡  孝 (東北芸術工科大学)

瀬野 栄司 (保健医療大学)

井上 元治 (米沢栄養大学・米沢女子短期大学)

大川 健嗣 (東北文教大学)     
｀

委 員  玉本 英夫 (東北公益文科大学)

柏倉 弘和 (羽 陽学園短期大学)

増山 知也 (鶴岡工業高等専門学校 )

保角 里志 (放送大学山形学習センター)

井上 恭一 (農業大学校 )

大沼  勇 (山形県)

菅原 邦生 (山形工科短期大学校 )

欠席者 委 員  栗山 恭直 (企画会議委員長/山形大学)

藤原 茂樹 (産業技術短期大学校)

議事に先立ち、事務局から、新委員の紹介があった。また、報告事項 1に関連 して山形大

学 滝澤准教授が、その他事項 2に関連 して米沢商工会議所 相田様が説明者 として出席

している旨紹介された。

引き続き、事務局から本 日の議事録署名人を米沢栄養大学・米沢女子短期大学 井上副

委員長と羽陽学園短期大学 相倉委員にお願いしたい旨提案があり、了承された。

1 山形人材育成委員会の平成 25年度活動報告について

山形大学 滝澤准教授から、資料 1に基づき報告があった。

(主な意見交換内容 )

。特になし



2 平成25年度事業報告について

事務局から、資料 2に基づき報告があった。

(主な意見交換内容)            '
企画会議主催プロジェク トについて

・ビブリオバ トル首都決戦とは、具体的にどのような事業なのか。

→参加者同士で本を紹介 し合い、紹介された本の中でもつとも読みたいと思 う本を投票

で決める催しになります。

4 監査報告について

事務局から、資料 3に基づき報告があった。

(主な意見交換内容 )

・特になし

[協議事項]

1 平成 25年度収支決算 (案)について

事務局から、資料 4に基づき説明の後、本件について幹事会委員長から提案があり、

諮られた結果、了承された。

(主な意見交換内容 )

・特になし

2 平成 26年度事業計画 (案)について

事務局から、資料 5に基づき説明の後、本件について幹事会委員長から提案があり、、

諮られた結果、了承された。

(主な意見交換内容 )

企画会議主催プロジェク トについて



・小学生を対象とした体験型学習の開催について、具体的な内容は検討 しているのか。

→昨年度、高等教育機関連携情報発信事業の中で実施 した「イヌワシ触れ合い体験 in山

形」が大変好評であり、今年度は企画会議主催で実施 していくことを考えている。

(資料 2-l P4～ 5に記載 )

3 平成 26年度収支予算 (案)について

事務局から、資料 5に基づき説明の後、本件について幹事会委員長から提案があり、

諮 られた結果、了承された。

(主な意見交換内容 )

ゆうキャンパス・ステーション運営費について

・ゆうキャンパス・ステーション運営費の予算額は、前年度から繰 り越 した額 (79,597円 )

を含んだ金額でよろしいのか。

→そのとおりである。

[そ の他 ]

l HPの 運用について

事務局から、参考資料 1に基づき提案があり、諮られた結果、各加盟機関の広報担当 (H

P運用担当者)に、今後協力をいただきながら、本コンノーシアムHPについても、その

内容の充実を図っていくために、後 日、各加盟機関に依頼文書を発送することとなった。

(主な意見交換内容 )

・各大学の情報を発信 し、地域 との交流、学生募集に活用いただきたい。また、新聞等

に掲載 してる内容についてもHPに掲載 してはいかがか。

2 平成 26年度地域中小企業の人材確保・定着支援事業について

米沢商工会議所 相田様から、参考資料 2に基づき事業概要及び経緯について、また、

平成 26年度は山形県内全城を実施エ リアとし事業を展開していきたいと考えてお り、置

賜地方以外の大学との連携を模索しており、今後、各大学の就職関係部署を訪問していき

たい旨の提案があり、具体的な内容については、今後、調整 していくこととなった。

(主 な意見交換内容)               1



・大変重要な取組みであり在校生に周知していきたい。

その他 やまがた夜話 6月 ・ 7月 開催分について及び第 3回 「日本一さくらんぼ祭 り」学

生パフォーマンス出演団体募集への協力について事務局から、参考資料 3～ 5に

基づき報告された。

追加議題 ゆうキャンパス単位互換制度利用学生支援制度について

安田委員長から、机上配付資料に基づきゆうキャンパス単位互換制度を利用する学生を

支援する制度を本コンノーシアムに構築したい旨提案があり、その制度の倉J設 については

今月開催される総会で議論することとなった。

(主な意見交換内容 )

・本 日の資料以外に、総会開催前に各大学への事前情報を提供いただきたい。

→総会前に資料を作成 し各加盟校にお届けする。

・各加盟機関から同制度について支援金を拠出する時期はいつからか。

→同制度については、今年度から実施できればと考えている。

・現在、山形県で行つている「高等教育機関やまがた人材育成プログラム推進事業」に本

ヨンノーシアムを対象に含むことが可能であれば、県の制度を活用してはいかがか。

→ 「高等教育機関やまがた人材育成プログラム推進事業」は、平成 26年度が最終年度

のため対応はできない。

以 上



【配 付 資 料】

資料 No,な し  幹事会委員名簿
大学コンノーシアムやまがた会則

1               平成25年度大学コンソーシアムやまがた幹事会 (平成25年度第 3回 )

議事録 (平成26年 3月 4日 )

1      資料 1     平成 25年度山形人材育成委員会事業報告書

別紙 1     文部科学省平成 24年度 [大学問連携共同教育推進事業]採択事業

美しい山形を活用した「社会入力育成山形講座」平成 25年度報告書

資料 2     平成 25年度大学コンソーシアムやまがた事業報告書
1      資料 3     監事監査に関する資料 (5月 27日 :監事監査)

資料4     平成 25年度大学コンソーシアムやまがた収支決算書 (案 )

資料 5     平成 26年度 大学コンノーシアムやまがた事業計画書 (案 )

1     資料 6     平成 26年度大学コンソーシアムやまがた収支予算書 (案 )

1      参考資料 1-1「ゆうキャンパス NAVI」 操作マニュアル

1      参考資料 1-2 ゆうキャンパスNAVIホ ームページ運用マニュアル
1      参考資料 2   26年 度地域中小企業の人材確保・定着支援事業 (概要)【米沢市商工会

議所】
参考資料 3   やまがた夜話『続・草木塔 ―草木塔と日本人一』
参考資料4   やまがた夜話『『あまちゃん』の東北』
参考資料 5-1 第 3回 「日本一さくらんぼ祭 り」学生パフォーマンス出演団体募集への

協力について (依頼)

参考資料 5-2 日本一さくらんぼ祭 りすこだまつながる
参考資料 5-3 第 3回 日本一 「さくらんぼ祭り」「学生パフォーマンスステージ」出演団

体

机上配付資料  平成 24年度ゆうキャンパス単位互換制度利用調査結果

議事録署名人
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